



El rector de la Politècnica, José E. Capilla, en la presentación del plan estratégico.

UNIVERSITAT POLITÈCNICA.

La UPV presenta su plan estratégico para adaptarse a los grandes cambios

► Sostenibilidad, internacionalización, relevancia, vitalidad y excelencia son las grandes metas para los próximos cinco años de la Politècnica

M. MARZAL/E.P. VALÈNCIA

■ Lograr la neutralidad en carbono en sus tres campus en el año 2030 y establecer fuentes de financiación estables figuran entre los objetivos del nuevo plan estratégico 2023-2027 de la Universitat Politècnica de València (UPV).

Se trata de un «ambicioso» proyecto que define el camino de los próximos años para conseguir que la UPV alcance cinco metas estratégicas: sostenibilidad, Internacionalización, Relevancia, Vitalidad y Excelencia (recogidas en el acrónimo Sirve). Con este plan, la UPV quiere reforzar su compromiso y estrategia para seguir contribuyendo al progreso de la sociedad y la empresa, y al desarrollo del personal docente, investigador, administrativo y del

alumnado de la institución. Para el rector, José E. Capilla, «es una respuesta a los grandes cambios que se están produciendo tanto en la sociedad como en el ámbito educativo y académico». «La UPV no solo está inmersa en esta transformación, sino que, además, quiere aportar soluciones a los retos del futuro. Queremos ser una herramienta de máxima utilidad para nuestro entorno», asevera.

El vicerrector de Planificación, Oferta Académica y Transformación Digital, José Pedro García, destaca también que este plan es «una apuesta colectiva que trata de alinear voluntades y acciones, para que cada miembro de la comunidad pueda encontrar el mejor lugar desde el que contribuir a la mejora de la sociedad valenciana y global».

Mónica Bragado, presidenta del Consejo Social de la UPV, añade que «nunca antes se había planteado una UPV tan cercana a la empresa y tan tecnológica».

El plan gira alrededor de cinco grandes metas y 16 objetivos estratégicos. Se busca posicionar a la institución para que sus tres campus logren la neutralidad en carbono en 2030; desarrollar fuentes de financiación estables y alternativas y adaptar la estructura de la UPV para una gestión flexible de recursos compartidos que permita afrontar los cambios requeridos por la sociedad. La entidad quiere, además, ser una universidad de referencia internacional en estudios científicos e intensificar el impacto del conocimiento en el tejido económico.